

# *Cuba occupe la cinquième place en matière de contrôle des opérations aériennes dans la région*

---



La Havane, 10 août, (RHC).- Cuba occupe la cinquième place en matière de contrôle des opérations aériennes dans la région des Caraïbes, du Centre et du Sud des Amériques.

Au cours d'une visite dans l'entreprise national de navigation aérienne, Ricardo Martinez, directeur des opérations, a indiqué dans des déclarations à la presse que presque tout le trafic aérien entre l'Amérique Latine et la Floride, et d'autres grands aéroports des États-Unis passe au-dessus de Cuba.

Il a précisé que Cuba est seulement devancée en matière d'opérations aériennes par de grands pays dont le Brésil et l'Argentine.

Ricardo Martinez a avancé que le trafic franchissant l'espace aérien de Cuba connaîtra une croissance de 3 % d'après les pronostics de l'OACI, l'Organisation de l'Aviation Civile Internationale.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/137924-cuba-occupe-la-cinquieme-place-en-matiere-de-controle-des-operations-aeriennes-dans-la-region>



**Radio Habana Cuba**